



CARLOS GIL

Jornadas sobre novedades legislativas para el colectivo de autónomos, en la CGE.

La política de protección social a los autónomos: “Un paso importante”

El presidente de ATA, Lorenzo Amor, pide huir de “los cordones sanitarios” para generar empleo

E. P. GRANADA

El presidente de la Federación Nacional de Asociaciones de Trabajadores Autónomos (ATA), Lorenzo Amor, pidió ayer a los partidos

que, tras las elecciones generales del próximo 28 de abril, recuperen el espíritu de la Transición y “que no se pongan cordones sanitarios” para la creación de riqueza y empleo. Amor hizo estas declaraciones

durante su participación en unas jornadas sobre novedades legislativas para el colectivo de autónomos, en la Confederación Granadina de Empresarios (CGE).

El presidente de ATA aseveró que es necesario un “Gobierno fuerte salido de las urnas, independientemente del signo” político. Según el líder de los autónomos, en un “momento complejo” y “de incertidumbre”, España tiene que “afrontar medidas” para generar empleo, actividad económica y bienestar social, asegurando el cumplimiento del déficit.

En esta conferencia, organizada por la Delegación Provincial de Activa Mutua en Granada, con el Colegio Profesional de Economistas, Amor explicó que, desde el uno de enero, han entrado en vigor medidas de protección social para los autónomos por “una pequeña cuota más”, que repercuten positivamente en mujeres o personas con enfermedades oncológicas, entre otras.

Son novedades legislativas que repercuten en el colectivo de autónomos a resultas del Real Decreto-Ley 28/2018 para la revalorización de las pensiones públicas y otras medidas urgentes en materia social, laboral y de empleo; en donde se otorga más protección social a los autónomos como consecuencia de la aproximación del colectivo al Régimen General de la Seguridad Social. Estas medidas constituyen “un paso importante”, si bien, según prosiguió el presidente de ATA, “tenemos muchas cosas pendientes”.